

"Ein neues Bett, helle Tapeten, einen neuen Fußboden und sogar einen eigenen Schreibtisch soll ich bekommen?" Uljana springt vor Freude durch den Raum, während sie sich vorstellt, wie ihr Zimmer nach der Renovierung aussehen wird.

Der bedrückende Kriegsalltag, der Aufenthalt im dunklen, feuchten Schulbunker, Sorgen und Ängste belasten das Leben der Kinder, die unsere Kinderhäuser besuchen. Um den Alltag unserer Jungen und Mädchen zu erhellen, haben wir unser Projekt Kinderzimmer ins Leben gerufen.

Einige unserer Kinder schlafen auf dem kalten Fußboden, auf einer alten, durchgelegenen Matratze. Andere teilen sich mit ihren Geschwistern oder Eltern ein Bett. In kaum einer dieser Familien haben die Kinder einen eigenen Schreibtisch, an dem sie ihre Hausaufgaben machen können oder einen Kleiderschrank. Mit dem Projekt Kinderzimmer möchten wir die Zimmer der Kinder schön gestalten, tapezieren und einen neuen Fußboden verlegen. Die Jungen und Mädchen sollen ein eigenes Bett, einen Schreibtisch und sogar einen Kleiderschrank erhalten.



Wollen Sie mithelfen?

Mit Ihrem Beitrag, den Sie auf untenstehendes Konto mit dem Vermerk "Kinderzimmer" überweisen. helfen Sie mit, unseren Kindern eine gemütliche Atmosphäre in ihrem sonst so tristen Alltag zu schenken.

Brücke der Hoffnung e.V. Telefon: +49 6441 73304 Erlenweg 1

35625 Hüttenberg

E-Mail: info@bdh.org Website: www.bdh.org

DER HOFFNUNG

Bankverbindung: Volksbank Mittelhessen eG IBAN DE45 5139 0000 0078 8266 06